

# Gerold Schäfer einstimmig zum neuen zweiten Vorsitzenden gewählt

Jahreshauptversammlung des Heimatbundes zwischen Dehmse und Hunte / Mitgliederzahl auf 94 angewachsen / Gelungene Aktionen

**BECKSTEDT** ■ Einstimmig wählten die 24 zur Jahreshauptversammlung erschienenen Mitglieder des Heimatbundes zwischen Dehmse und Hunte Gerold Schäfer aus Hölingen zum neuen zweiten Vorsitzenden. Reinhard Beeth stand für eine Wiederwahl am Freitagabend nicht mehr zur Verfügung.

Zuvor hatte Vorsitzender Heiner Lindemann in der Gaststätte Schliehe-Dieks das vergangene Jahr Revue passieren lassen. So erinnerte er an die Organisation der gelungenen Wanderung durch die Klein Henstedter Heide. Durch die fachkundige Führung von Rudi Geißler erfuhren die Teilnehmer Naturkundliches Geschichtliches über die Klein Henstedter

Heide. Auch der Theaterbesuch in Goldenstedt im vergangenen Monat kam gut an, so dass auch im nächsten Jahr eine Fahrt zu einem plattdeutschen Theaterstück geplant ist.

Seit Oktober 2007 ist der Heimatbund „online“: Kai-Uwe Pfänder aus Colnrade hat eine sehr informative und ansprechende Homepage gestaltet. Unter [www.heimatbund.info](http://www.heimatbund.info) bekommen die Besucher Informationen und werden auf dem Laufenden gehalten, was in den Gemeinden Winkelsett und Colnrade passiert. Es gibt nicht nur einen geschichtlichen Überblick, sondern auch viel Aktuelles. Kai-Uwe Pfänder hat die Homepage nicht nur kostenlos gestaltet, sondern er aktualisiert sie

auch ständig. Dafür sprach ihm der Vorsitzende seinen Dank aus und überreichte ihm einen Präsentkorb mit verschiedenen Leckereien.

Die Mitgliederzahl stieg im vergangenen Jahr um erfreuliche zehn auf 94 Beitragszahler. Lindemann hofft, die Schallmauer von 100 Heimatbund-Angehörigen bald erreichen zu können.

Nach dem Bericht des Kassenführers Karl-Heinz Hartje standen die Wahlen an.

Heiner Lindemann dankte Reinhard Beeth für seine langjährige Mitarbeit im Vorstand. Der Vorsitzende bedauerte, dass sein bisheriger Stellvertreter nicht an der Sitzung teilnehmen konnte. Der Vorstand reicht ihm ein Präsent als Dank für seine geleistete Arbeit nach.

Für das kommende Jahr hat sich der Heimatbund einiges vorgenommen. Geplant ist eine vogelkundliche Wanderung mit Max Hunger aus Großenkneten in die nähere Umgebung der Dehmse. Ein genauer Termin steht noch nicht fest. Die Wanderung geht voraussichtlich in den frühen Abendstunden über die Bühne.

Am Dienstag, 20. Mai, will Arno Lindemann, der sechs Monate auf Kuba gelebt und gearbeitet hat, im Dorfgemeinschaftshaus in Colnrade einen Diavortrag über dieses Land, seine Erlebnisse und Erfahrungen halten. Für September ist eine Müllsammelaktion in den Gemeinden Winkelsett und Colnrade vorgesehen. Außerdem plant der Heimatbund, einen Ka-



*Kai-Uwe Pfänder bekam als Dank für die Homepage-Gestaltung vom Vorsitzenden Heiner Lindemann und dessen neuem Stellvertreter Gerold Schäfer (v.l.) ein Präsent. Foto: privat*

lender für 2009 mit Bildern aus der Region herauszugeben.

Aus der Versammlung ka-

men noch diverse Vorschläge für weitere Aktivitäten, die der Vorstand dankbar aufnahm und prüfen wird.